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Ihre Anfrage möchte ich wie folgt beantworten:  

 

1. Wie wird sichergestellt, dass das Amtsblatt politisch neutral berichtet und 

wer leistet dazu die dienstrechtliche Aufsicht? 

 

Herausgeber des Amtsblattes ist die Stadtverwaltung Erfurt, Abt. Presse- und 

Öffentlichkeitsarbeit. Die politische Neutralität ergibt sich schon allein aus 

der Herausgeberschaft, insofern verstehe ich Ihre Frage nicht. Dienstrechtlich 

untersteht die Abteilung dem Bereich Oberbürgermeister.  

 

2. Bewerten Sie die Aussage „Dass das Gebäude noch nicht in Gänze alle 

Abnahmeformalitäten hinter sich gebracht hat, rückte in den Hintergrund“ 

vor dem Hintergrund eines noch immer fehlenden Übergabetermins (Stand 

14.11.2016), der Aussage der zuständigen Beigeordneten Hoyer, dass ihr 

Vertrauen in den Bauunternehmer schwinde und der millionenschweren 

Mehrkosten als sachlich richtig und politisch neutral bzw. glauben Sie, dass 

dieser Artikel einer rechtlichen Prüfung durch die Kommunalaufsicht 

standhalten würde? 

 

Ja, das glaube ich. Der Fokus des Beitrages war ausdrücklich auf die erste 

Veranstaltung im Multifunktionsgebäude der Arena gerichtet; der 15. An-

wendertag des Erfurter Unternehmens PDV Systeme GmbH am 08.11.2016. 

Die Stimmung der Veranstalter war geprägt von der Freude über den neuen 

Kongressbereich, Anerkennung für die moderne Architektur und die Funktio-

nalität der Räumlichkeiten, bis hin zur Begeisterung für den Ausblick auf den 

Südpark. Angesichts dieser Eindrücke rückte – an diesem Tag, also nicht 

generell – die Tatsache, dass das Gebäude eben noch nicht durch Feuerwehr 

und Bauamt abgenommen wurde, de facto in den Hintergrund.  

 

 

Die von Ihnen aufgeführte Aussage der Beigeordneten für Wirtschaft und 
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Sehr geehrter Herr Hose,  Erfurt,  
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Umwelt, Frau Kathrin Hoyer, vom 14.11.2016 steht in keinem Zusammenhang zur Veranstaltung 

am 08.11.2016 und kann daher auch nicht zu einer Bewertung herangezogen werden. Dass der 

Bau der Arena nicht problemlos verlief, spiegelt sich auch in der kontinuierlichen Information 

der Öffentlichkeit durch die Stadtverwaltung wider.   

 

3. Warum wurde im Artikel des Amtsblattes nicht über die objektiv vorhandenen Probleme im 

Rahmen des Arena-Baus berichtet? 

Über den Bau der Arena, auch über vorhandene Probleme, wird regelmäßig berichtet; im 

Amtsblatt (7 mal im Jahr 2016) und auf erfurt.de (als Topthema in einer eigens eingerichteten 

Rubrik). Aufhänger des von Ihnen hinterfragten Artikels war aber – wie unter 2. bereits erläutert – 

die erste Veranstaltung im Multifunktionsbereich der Arena.   

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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